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„Чтобы прийти к коммунизму, 
самому справедливому и совер
шенному обществу, нам надо 
уже сейчас вое- —
питывать человека Но и сами «учителя» не прочь
г» «< поучиться у своих учеников.
О у Д у Щ е Г О .  Много интересного у наших дру-
(ИЗ ДОКЛАДА Н. С. ХРУЩЕВА зей. Сатирическая газета комсо- 

НА XXI СЪЕЗДЕ КПСС). мольцев цеха «Спутник» заняла
первое место на конкурсе в райо- 

SkS S S S не.  Есть и свои рабочие поэты.
Володя Ситников предложил об- 

Год назад впервые встретились меняться Через стенные газеты 
в институте тагильчанка Света „ .
Плиссецкая, фрезеровщик Урал- стихами с Володей Торховым. А 
маша Андрей Кузьминых, мастер главное — мы учимся работе, рэ-
цеха Юрий Г алицын, П Л А Д П Г  Д В М  ІЛ
вчерашний школьник 1 1 W  1*1  1 П  1—• 1 * 1  Г І

точник Владимир Таври- У Ч И М С Я  с а м и

В эти дни к делегату внеоче
редного XXI съезда партии Н. И. 
Сыромятникову обращаются с 
многочисленными просьбами; рас
сказать о съезде партии, о своих 
впечатлениях, просят прийти на 
их собрания студенты из групп 
и землячеств, коллективы пред
приятий района.

Наш корреспондент попросил 
Николая Ивановича коротко рас
сказать на страницах «ЗИ Ка» о 
впечатлениях своей последней по
ездки в Москву.

— Самое яркое воспоминание, 
конечно, сам съезд,— оказал Ни
колай Иванович. — Мне труд
но подобрать слова, которые бы 
в полной мере выразили мои 
чувства. Трудно рассказать о впе
чатлении, которое произвело на 
всех выступление Никиты Сер
геевича Хрущева, его реплики, 
мимика, передать реакцию зала. 
Все это можно прочувствовать 
лишь самому — видеть, слышать, 
испытать.

Я не буду пересказывать содер
ж ание докладов и называть еще 
раз цифры семилетнего плана. 
Все это вам хорошо известно из 
газет, Я хочу сказать о том чув
стве, с которым мы все, делега
ты XXI съезда, покидали М о
скву — мы уезж али с одним ж е
ланием: работать, работать и ра
ботать.

Н аш а уральская делегация,— 
рассказал дальш е Н. И. Сыро

мятников,— пробыла в Москве 
две недели. За  все эти дни при
ходилось много работать, но чле
ны делегации все ж е находили 
время побывать на многих до
стопримечательных местах столи
цы.

Запомнилось мне одно воскре
сенье: меня пригласили к себе 
солдаты воинской части Москов
ского гарнизона. Они рассказали, 
как живут и учатся. Среди ребят 
было очень много свердловчан, 
которые расспрашивали меня об 
институте и даж е об отдельных 
студентах. Я узнал, что многие 
солдаты, о'гслужив, собираются 
поступить к нам в институт.

лов, а сегодня все они 
члены одного коллектива — сту
денты группы М-220.

Трудно давалась учеба произ
водственникам. Легко ли, изучая 
английский язык всего полтора 
года, идти в ногу с группой, с  те
ми, кто занимался им несколько 
лет? Потому-то и радовались по
лученным «удовлетворительно», а 
четверки были наградой за труд 
не только Юрию Галицыну, но и 
Наташе Гинзбург, Володе К уз
нецову и Олегу ВоіВК, которые с 
ним занимались.

Поэтому, когда встал вопрос 
о том, кому ж е поручить органи
зацию занятий с рабочими инст
рументального завода, в комсо
мольском бюро специальности 
«Станки и инструменты» не было 
двух мнений — конечно ж е груп
пе М-220.

Сразу же пришлось задуматься 
о формах учебы.

—- Не робейте, ребята. Рабочий 
народ, он спросит, подскажет, 
что надо, — ісказал коммунист 
Андрей Кузьминых.

И верно — поехали на завод, 
договорились в комитете, встре
тились с «подшефными» и стало 
ясно: рабочим такая  помощь
нужна, они с радостью пойдут 
навстречу организаторам хоро
шего дела. И занятия начались...

Света Плиссецкая, окончившая 
школу с медалью, отлично учится 
и в институте. Она занимается 
с токарем Сашей Чистяковым.

Н а станке Д И П ;200 второй год 
работает бывший десятиклассник 
Эдик Хайет. Дело спорится, пора 
снова подумать об учебе, ведь но
вая техника семилетки потребует 
обширных знаний. И Эдик зани
мается английским языком с 
Володей Кузнецовым, готовится к 
приемным экзаменам в институт.

Двум неразлучным друзьям то
карям Харину и Глинских по
могает Борис Канатьев, с техно
логом Инной Мазулевской и Н и
ной Бабиной по физике зани
мается Олег Вовк.

К обману—  
нетерпимое 
отношение

Перед нами обыкновенная сту
денческая шпаргалка — два ли
ста убористого микроскопического 
текста.

Н а экзамене по физике в груп
пе Р-283 преподаватель Б. Б. 
Купровский отобрал ее у студен
та В. Першина. В этой же груп
пе студент-произв о д с т в е н н и к 
Юрий Петров был удален с экза
мена за передачу шпаргалки то
варищу. Только снисходя к уси
ленным просьбам треугольника

бочей сметке; за  годы обучения 
в институте хотим получить раз
ряды.

У второкурсников сейчас идет 
сессия. Но занятия продолжаю т
ся, их проводят студенты 4-го 
курса, вернувшиеся с каникул.

Л. ШИЛОВ, М-220.

Заслуженные деятели науки и техники
П рофессору-доктору Исааку Яковлевичу Постовско- 

му, заведую щ ему кафедрой органической химии, и про
фессору-доктору Николаю Александровичу Тананаеву, 
заведую щ ему кафедрой аналитической химии, з а  большие 
заслуги В области науки и техники Указом Президиума 
Верховного Совета РСФСР присвоено почетное звание 
заслуж енного деятеля науки и техники РСФ СР.

Вместе с садом вырастете и вы...
Работать, учиться, жить по-ком

мунистически — эти слова стали 
сейчас девизом нашей молодежи. 
Лучшие черты человеческого ха
рактера формируются в труде. 
Поэтому прежде всего надо на
учиться коммунистическому тру
ду. А начать это можно с самого 
простого, например, с работы в 
институтском саду.

По инициативе научных работ
ников кафедры городского строи
тельства и хозяйства на терри
тории института создан опытный 
участок зеленого строительства. 
На этой «новостройке» будут 
применены новые для Свердлов
ска зеленые «строительные м а
териалы» — плодово-ягодные ра
стения, специально приобретен
ные на экспериментальной базе 
Свердловской плодово-ягодной 
станции имени И. В. Мичурина. 
Участок фруктового сада — ла-
  *

S группы и деканата преподаватель 
S допустил его повторно к сдаче 
S экзамена.
і Нельзя назвать благополучным 
s положение в коллективе, где да- 
I ж е хорошо подготовленный к эк- 
S замену студент В. Бабушкин не 
; удержался, чтобы не заглянуть 
* под столом в шпаргалку.

В течение только одного экза
мена три комсомольца группы, 
три разных студента, по-разному 
подготовленных, проявили одина
ково непростительную нечест- 

, ность, пытались обмануть препо- 
і  давателя.

Нам пока неизвестно, кто еще 
в Р-283 причастен к этой истории, 
надо полагать, что для группы 
она довольно обыкновенная, если 
все «пострадавшие» были немед
ленно взяты под защиту. П реж 
де чем этот материал был опуб
ликован, редакция подверглась 
весьма энергичному натиску и со 
стороны деканата радиофака. 
Приводились многочисленные до
воды в оправдание этих студен
тов.

А не пора ли всем обществен
ным и административным органи
зациям поставить вопрос так: 
обман есть обман, и любое его 
проявление надо встречать со 
всей непримиримостью людей, 
борющихся сейчас за коммунисти
ческую нравственность.

бораторная база кафедры ГСХ, 
ибо вопросы озеленения городов и 
рабочих поселков решаются 
прежде всего градостроителями 
в содружестве с архитекторами.

Н а закладке участка хорошо 
потрудились студенты факульте
та строительных материалов: к а 
менистый грунт заменен расти
тельным, высажены молодые яб
лоньки, груши, вишни, сливы. Но 
сейчас сад оставлен без надзора. 
Нежные деревца замерзаю т не
укрытые, яркое весеннее солнце 
грозит им ожогами.

Градостроители! Дело в^шей 
чести взять шефство над молодым 
институтским садом. Вам пред
стоит доработать проект озелене
ния и претворить его до конца в 
жизнь, создать постоянную брига
ду озеленителей-пдодоводов.

Д ля вас работа в этой живой 
лаборатории открывает большие 
возможности для творческого ов
ладения необходимыми строите
лям знаниями. Вы сможете сдать 
техминимум, получить звание 
мастера по зеленому строитель

ству, чтобы потом возглавить 
зеленые новостройки.

Работа в плодовом саду — это 
конкретная форма соединения 
обучения с практикой, она помо
жет восполнить пробелы в зна
ниях будущих инженеров-строи- 
телей, не умеющих подчас при 
планировке зеленых массивов 
составить дендрологический про
ект. Руководить этой работой бу
дет ОНО. Нам представляется 
возможным ходатайствовать об 
освобождении членов постоянной 
садоводческой бригады от еж е
годного участия в сельскохозяй
ственных работах.

Сад даст вам не только новые 
знания, но и поможет развить 
все преодолевающую любовь к 
ТРУДУ, к созиданию. Вместе с са
дом вырастете и вы.

И пусть этот трудовой вклад 
студенческих лет послужит ма
леньким началом вашей большой 
трудовой деятельности строите
лей коммунизма.

Г. КАЗАНЦЕВА, 
ассистент кафедры ГСХ.

□

Только что JI. Х удова  (М -139) сдала свой последний экзамен по 
истории партии. И  снова «отлично». Успешно и намного раньше 
срока закончила она свою первую  сессию.

Фото В. ВО РО Ш И ЛО ВА.

С даю т химики
Из всех пяти групп, сдававших мене по органической химии по- 

10 февраля, эти две сдали наибо- лучнла семь «отлично» и ни од- 
лее успешно. 294 группа на экза- ного «неудовлетворительно». Эк-

Часто задаю т вопрос, с кем нам 
приходилось встречаться на съез
де. Мне лично больше всего при
ходилось встречаться с минист
ром высшего образования тов. 
Елютиным и беседовать преиму
щественно на одну тему — по 
перестойке высшей школы.

На снимке: делегаты из Сверд
ловской области (крайний слева 
Герой Советского Союза профес
сор 'Уральского политехнического 
института Н. С. Сыромятников) 
беседуют с делегатом съезда Ге
роем Социалистического Труда 
знатным шахтером шахты № 2
«Северная» треста «Краснодон- 
уголь» Н. Я- Мамаем.

Фото Н. Ситникова 
(Фотохроника ТАСС)

В с т р е ч а  
с  и зб и р а т е л я м и

1 2  февраля в актовом зале 
института состоялась встреча из
бирателей с  проф ессором-док- 
тором И. Н. Тэогачевым, в третий  
раз выдвинутым кандидатом в 
депутаты  Верховного Совета 
РСФСР.

Доверенное лицо, доцент В. А. 
Ш убенко, рассказал избирателям  
о многогранной деятельности кан
дидата. Скромный крестьянский  
паренек, ученик шофера, стал  
крупным ученым-новатором, 
общ ественным и государственным  
деятелем . Двадцать пять лет ж и з
ни Иван Николаевич отдал ин
ституту, уральским заводам.

Профессор Богачев говорит из
бирателям о трудах коллектива 
учены х, которым он руководит, о 
своей депутатской работе и сер
дечно благодарит трудящ ихся  
Кировского района за  оказанную  
ему, как представителю  советской  
науки, высокую честь.

заменатор — профессор И. Я- 
Постовский особо выделяет сту
дента этой группы Владимира 
Старостина, обнаружившего бле
стящее знание предмета. Высокую 
оценку за свой ответ получили 
Ольга Смирнова, Владимир Гри
горьев и другие.

С разными 
результатами

Можно назвать многих сту
дентов, получивших «отлично» на 
экзамене по истории КПСС. Это 
О. Кадкевич, Н. Разж игаев из 
группы Х-290, С. Абрамов, В. К и
таев, Ю. Никонов из группы 
Мт-252, четырнадцать «отлично» 
было поставлено в группе С-260.

А вот в группе Мт-261 нашелся 
человек, который показал полное 
незнание истории нашей партии. 
О победе вооруженного восстания 
в Петрограде студент А. Копте- 
лый рассказал только в двух сло
вах, даж е не упомянув о заседа
нии Ц К  Ю февраля, о предатель
стве Троцкого, Каменева, Зиновь
ева, о создании революционного 
комитета. То, о чем рассказыва
ется на десятках книжных стра
ниц,— в двух словах! Это не что 
иное, как полнейшая .политиче
ская безграмотность! Второй и 
третий вопросы были «освещены» 
в такой ж е степени.

А. Коптелый получил заслужен
ный «неуд».



Продолжаем разговор Закончилась первая половина Все- 
о самообслуживании

-— Откуда у студента время, чтобы еще и на вахте стоять?
— Разве не смешно: взрослый парень с тряпкой и ведіроім в

руке!?
Эти аргументы противников, самообслуживания, да и сами 

противники давно уж е потерпели крах.
Студенты нашего института не видят ничего зазорного в том, 

что они убирают свои комнаты и деж урят на вахте. Самообслужи
вание все больше входит в быт советского студенчества.

Недавно из поездки по городам Союза вернулись члены проф
кома УПИ Юрий Алексеев и Гіеоргард Флейшгауэр. Во время своей 
поездки они посетили учебные заведения и общежития Ленинград
ского политехнического и энергетического институтов, Московско
го энергетического и Высшего технического училища им. Баумана, 
Горьковского политехнического института; интересовались бытом 
студентов и особенно вопросом самообслуживания жилых и учебных 
помещений.

Вот что они рассказали.

Ни вахтеров,- 
ни уборщиц,

ни дворников

союзных зим
них студен 
ческих игр 
1959 года.

Противники самообслуживания  
были не только у  нас, в 
УПИ, но и везде, где мы побы ва
ли. Однако ни в каком в узе не  
было так, чтобы сам ообслуж ива
ние не оправдало себя: ц елесооб
разность его очевидна.

В наш ем институте вопрос

и до массового подъема они у сп е 
вают уборку заканчивать.. Ребята  
справляю тся с этим и времени  
тратится совсем немного.

Р езул ьтат , как и нуж но было
участия студентов в  обслуж ива- °ж идать, самый хорош ий: зам ет-
ни и  общ ежитий пока н е  идет  
дальш е уборки комнат и деж урств  
по вахте. В больш инстве вузов, 
где мы были, степень сам ообслу
ж ивания такая ж е.

Но кое-где студенты  идут даль
ш е. (Одно и з общ еж итий Москов
ского энергетического института  
уж е переш ло на сам ообслуж ива
ние в коридорах.

На сутки по корпусу назн ача
ется старш ий деж урны й, который 
отвечает за смену вахтеров и п о
рядок в корпусе. Старосты эта
ж ей  назначаю т студентов на 
уборку. Утром, часов в 6 — 7,

но улучш илось санитарное состоя
ние. Это понятно каж дом у, кто 
ж ивет в общ еж итии: ведь у  нас  
студенты  знаю т по опыту, н а 
сколько чищ е стало в комнатах..

В конце февраля— начале м ар
та московские энергетики реш и
ли перевести  все корпуса на пол
ное самообслуж ивание: самим  
убирать, деж ури ть , производить  
ремонт мебели и даж е текущ ий  
ремонт. С нового учебного года  
перейдут на сам ообслуж ивание  
учебны е корпуса.

Подсчитано, что освобождение  
технического персонала только с

старш ин деж урны й поднимает их ЖИЛЬІХ помещ ений МЭИ ((вахтеры,
уборщ ицы , дво-рш ки) дает эк он о

Сварщики 
на преддипломной 

практике
3 9  студентов специальности  

«Оборудование к  технология св а
рочного производства» проходят  
сейчас преддипломную практику  
на крупнейш их заводах С верд
ловска, Таганрога, Перми, Омска, 
Первоуральска.

Почти половина студентов н а
правлена ,на практику неп осред
ственно по просьбе заводов. Там  
ж е предполагается организовать  
и вы полнение дипломных проек
тов. Это позволит студентам и ка
федре оказать заводам реальную  
помощь во внедрении передовой  
сварочной техники.

Как и в прошлые годы, для  
всех студентов в период преддип
ломной практики будет организо
вана экскурсия на Ч елябинский  
трубопрокатный завод, имеющий  
большой ц ех  по изготовлению  
сварных труб для магистральны х  
газопроводов. Ряд студентов, про
ходящ их практику на УЗТМ 
и первоуральском Новотрубном  
заводе, направлены  для озн а
комления с передовой сварочной  
техникой в институт электросвар
ки им. Е. О. Патона и ЦНШ ІТ- 
МАШ.

Выполнение реальны х проек
тов, а такж е ознакомление с п е 
редовой сварочной техникой поз
волит будущ им молодым спец иа
листам активно участвовать в 
выполнении заданий семилетнего  
плана развития наш ей промыш
ленности'.

А. ГАЛАКТИОНОВ, 
зав, кафедрой сварочного 

производства.

номню около одного миллиона  
рублей  в год. А если взять н е
сколько институтов, это будет  
большим вкладом в комсомоль 
скую  копилку.

На книжной полке

В библиотеку 
поступили новинки

Н. А. Карбонилы

4 дня борьбы
Команда конькобежцев УПИ 

вернулась победительницей с зо 
нальных соревнований в Челябин
ске. Она вышла в финал зимних 
студенческих спортивных игр, ос
тавив позади даж е команду 
Омского института физкультуры.

А ведь когда боірьба еще не на
чалась, все единодушно прочили 
на первые места именно омичей и 
челябинцев (команды политехни
ческого и педагогического инсти
тутов). П редставитель омской 
команды на заседании судейской 
коллегии заявил: «Нам не с кем 
ооревноваться». И все его под
держали.

Молчали лишь свердловчане.
И вот соревнования начались.

П ервая ж е дистанция — 500 м. 
приносит успех нашей команде.
Галина Решетова финиширует с 
лучшим временем дня (49,5 сек .), 
с новым рекордом института и го
рода среди девушек. Мы ушли 
вперед от ближайшего ооперника 
на 3 очка.

Но еще многие склонны в этой 
победе видеть случайность.

Вторая дистанция — 1 500 м.
Погода резко ухудшилась, силь
ный ветер со снегом. Трудно в --------------------------------------------
таких условиях пока-
зать высокие результа- И  Т р у Д Н Я Я  П О О б Д Я

После первого дня наша коман
да шла на 3 -м  месте после Ом
ского института ф изкультуры  и 
Свердловского медицинского** и н 
ститута.;

Во второй день соревнований  
первенство разы гры вается в эс
тафетном беге... Здесь условия со- 
іревнований, были для всех одина
ковыми. Наша ж ен ск ая  команда  
в составе студенток М. Соболевой, 
Л. Ш естаковой и  ]'. Черныш евой  
с первого этапа не упускала ли
дерства в эстаф ете 3 X 5  км и  
заняла 1 -е  место. А вторая коман
да в составе II. Ивановой, А. За- 
рембы и Л. Виткиной, пропустив  
вперед только первую  команду 
медицинского института, заняла  
3 -е  место.

В муж ской эстаф ете 4 X 1 0  км 
наши студенты  С. Максимов, А.

- 'Кузнецов, Л. Кондратов и 
В. Соболев заняли 2 -е  место пос
ле омских спортсменов.

На У ктусских горах  
прош ел I этап  й сесо ю з-  
ны х зимних студен ч е
ских игр —  первенство  
Урало-СІибирской зоны, 
по составу участников  
одной из сильнейш их в стране. 
3 4  команды мерялись силами на  
лы ж не, и среди них 2 команды  
У П І.

С первого ж е дня борьба н о си 
ла острый характер. Правда, ни  
одна команда не могла по своем у  
составу тягаться с лыжниками  
Омского института физкультуры , 
которые вы ставили 4  действую 
щ их мастера спорта. Это решило  
судьбу  первого места: его за в о е
вали омичи.

Для команды наш его и н ститу
та состязания начались не сов
сем удачно. Н акануне вы пал св е
ж и й  сн ег , он плотно лег на твер
дую лыжню и сдерж ивал, сколь
ж ен и е, поэтому все стартовавш ие  
в первы х 8 0  —  ЮО номерах  
оказались в неблагоприятны х у с 
ловиях. А больш инство наш их  
лучш их лыжников по жребию  по
пало именно в эту  груп пу.

Уступили лишь 
мастерам

которая Так мы переш ли на 2 -е  место 
является после Омского института ф изкуль

туры , проигрывая им одно очко.
В 3 -й  день наша ж енская  

команда в гонке на 1 0  км. вновь 
выиграла 1 -е  место, а Г. Ч ерны 
шева стала победительницей в 
личном первенстве. В гонке на 
3 0  км у  м уж чин наш и студенты  
о р ш гр ал и  только Омскому инсти
туту  физкультуры .

В итоге трех  дней упорной  
борьбы команда института заня
ла 2 -е  место, проиграв всего  
1 очко команде Омского инсти ту
та ф изкультуры . Итак, первы й  
этап соревноіваяий закончен у с 
пеш но. 1 7 — 2 2  февраля в 
іг. Ленинграде состоится финал 
Всесою зны х зимних студенческих  
спортивны х игр.

Н. КУДРЯВЦЕВ, 
ст. преподаватель.

На снимке: студентка мехфака 
мастер спорта СССР Г. Черны
шева.

ты. Но преимущество 
остается за нашими девушками. 
Это уже не похоже на случай
ность.

После забегов на 1000 м спорт
сменки УП И  увеличили разрыв до 
4 очков. В личном зачете Г. Р е
шетова заняла второе место.

Теперь основную ставку омичи 
делают на мужскую команду. Но 
и мы не думаем сдаваться. Н а 
строение боевое. Мы знаем, что 
в омской команде — отличные 
стайеры. Чтобы остаться победи-

Белозерский Н. А. Карбонилы металлов. М., М еталлургиздат
1958, 372 стр.

Книга излагает основы строения, образования и разложения 
карбонилов металлов, дает примеры их практического применения. 
Рассчитана книга на инженеров и научных работников, она мо
жет быть использована и студентами.

Малинкина Е. И. Образование трещин при термической обра
ботке стали. М., Машгиз, 1958; 160 стр.

В книге рассмотрены причины, вызывающие напряжение в стали 
при термической обработке; зависимость характера трещин от на
пряженного состояния; анализируются факторы, вызывающие об
разование трещин; даны рекомендации по их устранению. Книга 
рассчитана на инженеров заводов и научно-исследовательских ин
ститутов, может быть использована преподавателями и студентами.

Гольдфарб Э. М., Кравцов А. Ф. и др. Расчеты нагревательных 
печей. Киев, Гостехиздат УССР; 1958, 423 стр.

Книга излагает методы тепловых расчетов отдельных элемен
тов печей, дает комплексные расчеты основных типов нагреватель
ных печей. Главы содерж ат теоретические основы, методы расче
тов Ц числовые примеры. Книга рассчитана на инженеров и сту
дентов.

Верховский А. В., Андронов В. П. и др. Определения напряжений 
в опасных сечениях деталей сложной формы. М., Машгиз, /1958; 
147 стр.

В книге изложен приближенный инженерный метод расчета 
напряжений в  опасных сечениях деталей сложной формы, осно
ванный на гипотезе неплоских сечений. Даны расчетные формулы 
для вычисления коэффициентов концентрации напряжений .в растя
нутых, изогнутых, скручиваемых плоских иГкруглых стержнях 
переменного поперечного сечения. Книга рассчитана на инженеров, 
научных работников и студентов.

Сарапин И. Г. Изготовление крупноразмерных железобетонных 
конструкций и деталей стендовым способом. М., Госстройиздат, 
1958, 168 стр.

Книга обобщает опыт изготовления крупноразмерных ж елезо
бетонных) конструкций стендовым способом и излагает современные 
технологические приемы их производства. Книга рассчитана іна 
шженеров-стрюителей, может быть использована преподавателями 
и студентами.

Библиограф JT БАРАНОВА,

телями, нам надо выиграть ко
роткие дистанции с большим 
преимуществом. И ребята при
кладывают все силы.

— Вадим Васнецов показал 
лучшее время дня — 42,3 сек,— 
объявляет диктор.— Он впервые 
выполнил норму мастера спорта, 
достиг олимпийского норматива, 
установил рекорд катка...

— И новый рекорд института,— 
говорит Виктор (Григорьевич П о
ловцев, обнимая своего ученика.

Личные рекорды установили 
В. Попов, Ю. Евдокимов, Е. Л ап
тев, В. Тетютский и др. К 4 оч
кам добавилось еще 4. Но на ди
станции 5 000 м представитель 
омского института физкультуры 
Н. Ш тельбаумс финиширует с но
вым мировым достижением 
8:03,3 сек., отыграв у нас сразу 
4 очка. Теперь все зависит от 
четвертого, последнего дня со
ревнований. 10 ООО м — коронная 
дистанция омичей. Они имеют 
реальные шансы на успех.

После новых побед Н. Ш тель- 
баумса на 1 500 и 10 000 м судьба 
командного первенства была в 
руках В. Васнецоіва и О. Купров- 
ского, участников последнего за 
бега. Чтобы остаться на первом 
месте, ребята могли проиграть 
омичу, с которым бежали, не бо
лее 20 сек. Но они не только не 
проиграли, но и выиграли у него 
50 сек.

Итак, команда УПИ заняла 
первое место, выиграв у Омского 
института физкультуры более 
5 очков. В личном зачете Вадим 
Васнецов занял второе место по
сле Н. Ш тельбаумса, на треть
ем — В. Попов.

команда занялаНаша вторая 
5-е место.

Борьба за первое место велась, 
в основном, между командами 
УПИ и Омского института физ
культуры, остальные намного 
отстали от лидеров.

Впереди встречи с сильнейши
ми спортсменами вузов Союза, на 
финальных соревнованиях.

Ф ТАЛЫШЕВ, 
преподаватель.

П о с т р а н и ц а м
студенческих газет

Своеобразную практику прохо
дят в Московском энергетическом 
институте немецкие преподаватели 
Эрхаірд Глиэр и Вальтер Штётцер.

Оба они закончили курс в ста
рейшем в Германии университе
те, — Иенском, том самом, в ко
тором сто лет назад защитил свою 
диссертацию молодой философ 
Карл Маіркс. Э. Глиэр и В. Ш тёт
цер занимались славистикой. По 
окончании университета один из 
них преподавал русский, чешский 
и английский языки в электротех
ническом вузе, другой вел заня
тия (русского языка в технической 
школе.

В студгородке .МЭИ они живут

уже несколько месяцев, работают 
«а кафедре иностранных языков.

— Польза здесь двусторонняя,— 
говорит Э. Глиэр, — мы повыша
ем собственную квалификацию и 
помогаем вашим преподавателям 
немецкого языка. Семестр, кото
рый мы проведем в вашей стране 
с советскими студентами, надолго 
запомнится нам.

М.
И. о. редактора 
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